

Panamá y México son Objetivos Soviéticos

WASHINGTON, noviembre 17 (EFE).— El control del Canal de Panamá y la neutralización o incluso la "liberación marxista" de México son los objetivos de la Unión Soviética en América Central, y no Nicaragua o El Salvador, afirmó hoy el ex-Consejero de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Richard

Allen. El ex-funcionario tuvo que dimitir en enero de 1982 a raíz de un escándalo que se produjo al ser acusado de supuesto soborno, además de su enfrentamiento con el entonces Secretario de Estado, Alexander Haig. Allen testimonió hoy con otros expertos sobre las re-

laciones norteamericanas-soviéticas ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, con motivo del 50º aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre las dos superpotencias. El ex-Consejero de Seguridad Nacional del Presidente Reagan, defendió también el apoyo encubierto de la "CIA" a los antisandinistas que tratan de derrocar al gobierno de Nicaragua.

El Congreso —dijo— debería respaldar al Presidente en su ayuda a las "fuerzas de la libertad que tratan de restablecer los objetivos iniciales de la revolución sandinista".

Para el Congreso sería "el colmo de la locura su-

primir ese apoyo a los "contras" centroamericanos, que luchan activamente contra los aliados de Moscú", mientras a prueba miles de millones de dólares para misiles que "se espera nunca sean utilizados", declaró Allen. "La batalla por la liberación".

Con Ganancias Cierra Bolsa

NUEVA YORK, noviembre 17 (AP).— La bolsa virtualmente repitió hoy su actuación previa, recuperándose de una serie de pequeñas declinaciones en las transacciones de la tarde para cerrar en alza.

Los promedios del mercado experimentaron declinaciones menores durante el día en transacciones moderadas.

Los inversionistas permanecieron confundidos por una variedad de corrientes contradictorias, dijeron los analistas.

El promedio Dow Jones

—Favor pase a la página 64.

Comisión se Reúne con Pentágono

WASHINGTON, noviembre 17 (EFE).— La "Comisión Kissinger" sobre Centroamérica se reunió hoy con altos funcionarios de la administración Reagan, especializados en temas del hemisferio, y con la junta de jefes de estado mayor de las fuerzas armadas.

Aunque el grupo, de once miembros, encabezado por el ex-Secretario de Estado Henry Kissinger, mantiene el silencio sobre sus sesiones, la reunión hoy permitía a la administración Reagan exponer sus puntos de vista sobre la situación y perspectivas

—Favor pase a la página 60.



OEA RESPALDA A CONTADORA.— Washington, noviembre 17. El Presidente de la Asamblea General de la OEA, el salvadoreño Fidel Chávez Mena, derecha, habla con el embajador boliviano Fernando Salazar. La organización dio un amplio respaldo al grupo de Contadora, en su gestión de paz en Centro América.

Franceses Bombardean Posiciones en Líbano

BEIRUT, NOVIEMBRE 17 (UPI).— Aviones de guerra franceses bombardearon hoy blancos militares cerca de Baalbeck, al este de Beirut para "prevenir nuevas acciones terroristas" contra las fuerzas galas en el Líbano, al tiempo que un nuevo contingente de marines norteamericanos desembarcó en las playas cercanas a la capital.

Según Radio Beirut, 12 aviones franceses Super Etendards bombardearon la base principal y el campamento de entrenamiento de la guardia revolucionaria iraní en el valle de Bekaa.

La radio de la falange dijo por su parte que otros cuatro aparatos franceses se dirigieron, luego a bom-

—Favor pase a la página 25.

7,5 Millones Otorga el BID a El Salvador

WASHINGTON, 17 noviembre (EFE).— El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) anunció hoy la aprobación de un préstamo de 7,5 millones de dólares para ayudar a financiar la segunda etapa de un programa de "preinversión" para el desarrollo económico y social de El Salvador.

El préstamo del BID

está destinado al Fondo Salvadoreño para Estudios de Preinversión (FOSEP), dependiente del Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social (MIPLAN).

El FOSEP empleará los recursos del préstamo del banco (procedente del fondo para operaciones espe-

—Favor pase a la página 60.

Dos Fuertes Candidatos para Secretaría de OEA

WASHINGTON, noviembre 17 (UPI).— La aceleración del proceso para elegir sucesor del diplomático argentino Alejandro Orfila como Secretario general de la OEA cobró hoy fuerza entre los cancilleres del hemisferio, favoreciendo las posibilidades de Joao Clemente Baena Soares.

Fuentes diplomáticas dieron por segura la celebración de una asamblea extraordinaria en marzo próximo para escoger al sucesor de Orfila, que renunció el lunes al inaugurarse la asamblea general de la OEA expresando descontento por las limitaciones políticas de su cargo.

La aceleración del proceso y la súbita candidatura de Baena Soares fueron vistas como un golpe mortal a las aspiraciones del secretario general adjunto

Val McComie, cuya candidatura fue lanzada ayer formalmente por Barbados con amplio respaldo del bloque de miniestados del Caribe.

En medios de la OEA se anticipó para esta noche la

presentación formal de la candidatura de Baena Soares.

Las fuentes dijeron que Orfila hará efectivo su alejamiento del cargo el 31 de

—Favor pase a la página 31.

General Pide no dar Facilidades a la URSS

ROMA, noviembre 16 (UPI).— Un retraso en el despliegue de misiles nucleares de alcance intermedio en Europa Occidental dará a la Unión Soviética un "éxito sin sacrificio", dijo hoy el comandante de la OTAN, el norteamericano Bernard Rogers.

El general estadounidense, que es el comandante supremo de los aliados en Europa, y el secretario general Joseph

Luns se unieron en un llamado a los 16 naciones miembros para que permanezcan unidas en la decisión adoptada hace tiempo ya de comenzar a desplegar el mes próximo 572 misiles Pershing-2 y Cruceros.

"El mayor incentivo para que los soviéticos negocien seriamente en las conversaciones de la fuerza nuclear intermedia

—Favor pase a la página 60.

Ferré Reelegido a Alcalde de Miami

MIAMI, Florida, noviembre 17 (AP).— El alcalde de esta ciudad, Maurice Ferré, resultó reelegido por un sexto período de dos años en elecciones de desempate.

Cifras no oficiales provenientes de las 85 circunscripciones electorales de la ciudad dieron a Ferré de 48 años, nacido en Puerto Rico, 36.096 votos, o sea el

54.8 por ciento, en tanto Xavier Suárez, de 34 años, nacido en Cuba, logró 29.747 sufragios, o sea el 45.2 por ciento.

El supervisor de elecciones del Condado de Dade, David Leahy, calculó antes del acto electoral que el 64 por ciento de los 106.745 votantes hábiles enrolados en Miami, acudiría a las urnas.

Una Británica Gana Concurso Miss Mundo

LONDRES, noviembre 17 (AP).— La representante del Reino Unido, Sarah-Jane Utt, de 19 años, ganó hoy el título de Miss Mundo, secundada por las concursantes de Colombia y Brasil, en una competencia que reunió a jóvenes de 72 naciones.

La reina, que vestía un brillante traje de noche de color rojo, fue coronada en el Royal Albert Hall de Londres en una ceremonia que se transmitió a unos 500 millones de televidentes en todo el mundo.

En segundo lugar quedó Miss Colombia, la estudiante de medicina Rocío Flores, de 18 años, y en tercero Miss Brasil, la estudiante de psicología Catia Pedrosa, de 20 años.

La señorita Hutt, que obtuvo premios por un total de 30.000 libras (45.000 dólares), estaba entre las favoritas para ganar el trigésimo tercer certamen de Miss Mundo por un margen de 9-2.

En cambio, Miss Estados Unidos, la modelo Lisa Alred, que era favorita por 9-1, tampoco figuró entre las ocho primeras.

Los nueve jueces, que habían pasado todo el día entrevistando a las concursantes, habían recibido instrucciones de seleccionar a la ganadora no sólo por su apariencia sino también por lo que el organizador del

—Favor pase a la página 61.



PRESIDENTE.— Naciones Unidas. Rauf Denkash, presidente de la recientemente declarada República turca del Norte de Chipre, durante una conferencia informativa que dio hoy aquí.



MISS MUNDO.— Londres, noviembre 17. Miss Reino Unido, la señorita Sarah-Jane Utt, de 19 años, centro; fue elegida "Miss Mundo", entre más de 70 bellezas de todo el mundo. Le acompañan las finalistas Miss Colombia, Rocío Flores, de 18 años, y Miss Brasil, Catia Pedrosa, de 20.